

“Sicarios del cártel de Sinaloa, presuntos asesinos de 17 personas en Torreón: PGR”

Gustavo Castillo y Saúl Maldonado (reportero y corresponsal)

La Jornada

25 julio 2010

Consultada 11 octubre 2019

<https://www.jornada.com.mx/2010/07/25/politica/011n1pol>

La masacre ocurrida el 18 de julio en Torreón, Coahuila, habría sido obra del grupo de sicarios identificado como Gente nueva, que opera a las órdenes del cártel de Sinaloa, y que inicialmente actuaba en Chihuahua contra integrantes del cártel de Juárez, según las primeras indagatorias que ha realizado la Subprocuraduría de Investigación especializada en delincuencia Organizada, señalaron funcionarios de la Procuraduría General de la República (PGR).

En tanto, autoridades de Coahuila mantendrán bajo arraigo y sujeta a investigación a la directora del penal de Gómez Palacio, Durango, Margarita Rojas Rodríguez, y dos custodios, luego de que en Internet se difundió un video en el cual unos narcotraficantes interrogan a un presunto policía de la ciudad de Lerdo, en el que se afirma que la funcionaria permitía la salida de esa prisión de un miembro del crimen organizado presuntamente implicado en la masacre.

De acuerdo con fuentes federales, el crimen contra 17 personas en la Quinta Italia Inn presuntamente estaba dirigido contra integrantes de la alianza que han formado miembros de los cárteles de Juárez, Beltrán Leyva y Zetas que actúan en la zona, pero mataron a deportistas.

Los hechos ocurrieron durante la madrugada del domingo 18. Un grupo de hombres armados arribó al lugar y abrió fuego de manera indiscriminada contra los asistentes. Un total de seis mujeres y 11 hombres perdieron la vida.

Tras la masacre, la PGR inició una averiguación previa en coadyuvancia con autoridades locales, y en ese contexto, Margarita Rojas, directora del Cereso número 2 de Gómez Palacio, fue detenida y un juez del fuero común autorizó su arraigo.

Al respecto, el gobernador de Durango, Ismael Hernández Deras, dijo que en el caso de las supuestas irregularidades en las que se involucra a Rojas Rodríguez y que presuntamente culminaron en la matanza de 17 jóvenes en Torreón, se apoyará a las autoridades federales para que procedan contra quien resulte responsable.

El mandatario duranguense manifestó que las investigaciones donde se relaciona directamente a la funcionaria habrán de tener resultados independientemente del nivel de autoridad; por lo que deberán de enfrentar consecuencias de altas magnitudes penales, y que tendrán un impacto en varias personas que están en ese centro de rehabilitación.